

[Lisandra Verdecia](#)



El cantautor Raúl Torres se presentó este jueves en la Casa de Cultura Federico Villoch del Consejo Popular Ceiba Mocha como parte de su gira por barrios y comunidades de la ciudad de Matanzas, que inició el pasado 24 de julio y se extenderá hasta el domingo 30.

El encuentro estuvo marcado por el intercambio entre el artista, los trabajadores de la Casa de Cultura y algunos mocheros conocidos de Raúl, quienes rememoraron los años en que su madre Aida fue trabajadora de dicho centro.

“Volver a Mocha es una mezcla de emociones, porque mi mamá fue directora de esta Casa de Cultura, y más tarde yo regresé como instructor de música ya hace muchos años. Es un lugar donde me forjé también como trovador e hice varios conciertos. Tengo muy lindos recuerdos de Mocha, de su gente que es siempre un público muy atento, que te acompaña y que te inspira a cantar”, expresó Torres.



*Candil de nieve* y *Cabalgando con Fidel* fueron dos de los temas cantados a toda voz por los mocheros junto al artista. La presentación se convirtió en un momento íntimo y familiar cuando Raúl compartió escenario con su hijo menor, Fidel Camilo, y regaló a los presentes un tema dedicado a su mascota, el gato Boniato.

Además interpretó dos temas a dúo con niñas pertenecientes al proyecto dirigido por Martha Roche, instructora de arte en la Casa de Cultura Federico Villoch, quien también se unió a la interpretación.



El 26 de julio el trovador ofreció un concierto por el [Día de la Rebeldía Nacional](#) en el Teatro Sauto, junto al declamador Oliverio Aballí, la Compañía Danza Espiral y la Academia Mariana de Gonich.

La gira incluye además las presentaciones en el Reparto Dubroq, en el Camilo Cienfuegos, en las comunidades de La Violeta y la Ermita de Monserrat, en La Marina, en Las Márgenes del río San Juan y en el campamento de verano de la FEU que se desarrolla en la [Universidad Camilo Cienfuegos](#).



El domingo 30 de julio culminará la gira con una presentación a las nueve de la mañana en el Cementerio de Matanzas para homenajear a la Asociación de Combatientes, a los héroes y mártires de nuestra provincia y principalmente a los fallecidos en el fatídico incendio ocurrido en la Base de Supertanqueros, próximo a cumplir un año el venidero mes de agosto.

Raúl Torres está inmerso en la producción de un nuevo disco, tarea que interrumpió para venir a Matanzas, ciudad que siente como suya, luego de la invitación de su amiga la MsC. Milvia Rivero Leicea en nombre de la Dirección Municipal de Cultura, para acompañar los festejos por el 26 de julio.



El cantautor tiene un don innato para componer canciones dedicadas a su patria, su pluma se desdobra en los momentos más sensibles para brindar piezas comprometidas con la historia. “Para mí no es difícil escribir una canción revolucionaria, lo difícil es comunicarla. Hoy en día puede ser hasta un problema cantarlas en ciertos y determinados lugares, pero yo las canto siempre, donde sea, y mayormente la acogida es muy positiva”.

Los tiempos son duros y una canción siempre salva, con esa máxima vuelve Raúl a Matanzas.